

## Mitteilung

# VERÄNDERUNGEN IN DER GESCHÄFTSLEITUNG

April 2025

### **Martin Käser übernimmt ab 1. August 2025 die Geschäftsleitung von suchttherapiebärn.**

Mit seinem vielfältigen Erfahrungshintergrund und seinen ausgewiesenen Kompetenzen in der Organisationsentwicklung und Projektarbeit hat Martin Käser im Auswahlverfahren überzeugt. In den letzten 13 Jahren war er als Mitglied der Geschäftsleitung und Leiter operatives Geschäft Kinderbetreuung bei der Stiftung GFZ (Gemeinnützige Frauen Zürich) tätig und verfügt über einen MAS Management im Sozial- und Gesundheitsbereich.

Martin Käser tritt die Nachfolge von Susanne Fleischli und Markus Zahnd an, die sich die Geschäftsleitung seit Anfang 2023 teilen. Diese Co-Geschäftsleitung löst sich Ende Juli 2025 infolge des Austritts von Markus Zahnd auf.

Von 2000 bis 2022 alleiniger Geschäftsführer, verlässt Markus Zahnd suchttherapiebärn nach nun fast genau 31 Jahren. Er hat die Stiftung und deren Betriebe und Angebote konsequent professionalisiert, den sich verändernden ökonomischen, gesellschaftlichen und politischen Rahmenbedingungen angepasst und stets weiterentwickelt. Der Stiftungsrat dankt ihm herzlich für sein langjähriges Engagement und seinen Weitblick und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute!

Susanne Fleischli hat sich aufgrund der anstehenden Veränderung in der Geschäftsleitung entschieden, ihre derzeitige Funktion als Co-Geschäftsleiterin aufzugeben. Der Stiftungsrat freut sich, dass sie ihre langjährige wertvolle Mitarbeit weiterführt und ihre Erfahrungen und Kenntnisse auch in Zukunft in die Stiftung einbringt.

Die weitere Führungsebene ist von Kontinuität geprägt. Der Standort in der Stadt Bern mit der stationären Sucht- und Sozialtherapie sowie dem Betreuten Wohnen Muristrasse wird durch Anja Talebi geleitet. Die Betriebsleitung des Betreuten Wohnens Schwandengut in Schüpfen verantwortet Gabriela von Arx.

Gemeinsam mit diesem neu zusammengesetzten Führungsteam wird der Stiftungsrat die Zukunft von suchttherapiebärn engagiert weitergestalten.

Matthias Müller, Präsident Stiftungsrat